



NUEVA PROMOCIÓN DE APARTAMENTOS LISTA PARA 2027

Precio: 1.495.000 -
4.950.000 €

Referencia: LS10273 Dormitorios: 2 Baños: 2 Terreno: 0m² Construido: 110m² Terraza: 68m²





Ubicación: La Quinta

Esta nueva e impresionante promoción en Benahavís presenta una oportunidad única de experimentar la cumbre del lujo moderno. Situada en el extremo sur de El Madroñal, esta exclusiva colección de 50 residencias de alta gama redefine la vida contemporánea con su perfecta conexión entre el hogar, el cielo y el mar. La urbanización ofrece impresionantes vistas panorámicas ininterrumpidas del mar Mediterráneo y las majestuosas montañas. Está situado en una comunidad cerrada con seguridad las 24 horas, lo que garantiza la tranquilidad y la privacidad. Los servicios de primera clase están diseñados para elevar su estilo de vida con excepcionales espacios comunes y exuberantes jardines. Los interiores han sido diseñados por el prestigioso estudio Gunni & Trentino, con una elegancia atemporal y atención al detalle. Esta promoción ofrece una selección de viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios meticulosamente diseñadas, que incluyen apartamentos dúplex en planta baja, espaciosas unidades en planta intermedia y lujosos áticos dúplex. Las dimensiones interiores oscilan entre los 130 y los impresionantes 473 m². Las amplias terrazas, todas ellas con piscina privada, ofrecen el espacio perfecto para relajarse y divertirse. Las excepcionales distribuciones incluyen zonas de estar y comedor de planta abierta con cocinas totalmente equipadas con electrodomésticos de primera calidad. Los dormitorios principales destilan sofisticación, mientras que los dormitorios adicionales son de tamaño generoso para la familia o los invitados. Cada unidad incluye dos plazas de aparcamiento privado en el garaje comunitario. Situado en el punto más alto de la urbanización, este enclave cerrado está rodeado de naturaleza, pero convenientemente situado a sólo 10 minutos del vibrante Puerto Banús. El entorno sereno le permite escapar del ajetreo mientras disfruta de un acceso rápido a restaurantes, tiendas y entretenimiento. Las zonas comunes incluyen una impresionante piscina rodeada de verdes jardines, instalaciones de última generación y espacios cuidadosamente diseñados que fomentan la relajación y la conexión. Cada detalle ha sido diseñado para mejorar su vida diaria y proporcionarle un santuario de confort y lujo. Los apartamentos cuestan a partir de 1.495.000 euros y su entrega está prevista para el tercer trimestre de 2027. Con su inigualable combinación de ubicación, calidad y servicios, no se trata sólo de un hogar, sino de un estilo de vida. Tanto si busca una residencia a tiempo completo, un refugio vacacional o una inversión sólida, estas viviendas prometen una experiencia vital única. Actúe ahora para asegurar su plaza en una de las urbanizaciones más deseadas de Benahavís. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para obtener más información o concertar una visita: ¡la casa de sus sueños le espera!